

Editorial

Han transcurrido aproximadamente nueve meses desde que la Organización Mundial de la Salud (OMS) declara como una pandemia global el COVID-19. La población en general ha tenido que asumir cambios en todos los ámbitos: familiar, social, cultural, educativo y laboral. En este sentido, el equipo Editorial de la revista Educ@ción en Contexto asumió el reto de continuar trabajando y publicar el número correspondiente al lapso enero-junio 2021, así como los siguientes.

Adicional al virus COVID-19, se une como un reto más para el equipo editorial buscar alternativas de solución para que la página de la revista pudiera estar visible, dado que está dejó de funcionar y no ha podido ser restituida por la institución.

En la búsqueda de alternativas de solución encontramos dos grandes aliados quienes nos apoyaron incondicionalmente para poder hacer públicas y visibles los 365 días del año y las 24 horas al día cada uno de los artículos. En primer aliado fue el Ing. Julio César Martínez Z., docente de la Institución Universitaria Digital de Antioquia- Colombia, quien nos apoyó con el hosting y página para publicar nuestra revista y a la MSc. María Martín, quien fue una excelente profesora de nuestra institución y nos contribuyó para hacer realidad el diseño de la nueva página de la revista. A ambos queremos agradecer el inmenso apoyo para poder continuar difundiendo las publicaciones científicas de los diferentes autores que día a día confían en nuestra revista. Con estas acciones confirmamos que en los procesos más adversos se encuentran excelentes alianzas para crecer en comunidad.

Hoy se puede decir que, con todo el soporte de nuestros aliados, colaboradores, autores y equipo editorial se lograron realizar las acciones requeridas para la publicación del Volumen VII, N° 13, Enero-Junio, 2021.

Se presentan diez manuscritos, 5 internacionales y 5 nacionales, entre los que se encuentra una reseña bibliográfica y una de evento científico, así como, trabajos de investigación y reflexión que aportan insumos para la comunidad académica nacional e internacional.

Los escritos que se presentan, adicional al valor académico, merecen un gran reconocimiento porque sus autores asumieron el reto de continuar escribiendo y publicando a pesar de las circunstancias que vive hoy día la población a nivel mundial.

Seguiremos asumiendo retos para contribuir con la educación en cualquier contexto en el que se encuentre.

Dra. Rebeca Estefano

Editora